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 O texto abaixo é uma digitação por voz realizada por meio da ferramenta Documentos do
Google e poderá conter erros de digitação e concordância. Este texto não substitui o
vídeo publicado na galeria do portal oficial da Câmara Municipal de Iúna e é meramente
informativo e não exprime a orientação jurídica do órgão.  Seu Presidente João Elias
vice-presidente Vereador Júlio secretário Vereador Darlan senhores vereadores de Una público
nos acompanha pelas redes sociais uma boa noite a todos hoje a minha fala vai ser indeferido da
comunidade Terra corrida na verdade eu tinha falado que ia fazer uma análise no documento a
receber na sessão passada mas diante do ocorrido na última semana na segunda-feira passada a
7 dias atrás eu me sinto assim no dever de esclarecer alguns fatos e mostrar o que foi pedido que
eu mostrasse e defender a comunidade né então a minha falou que vai ser sobre o campo de
terra corrida Odin cidadão da corrida trouxe não é parabenizo ele por vir aqui na Câmara
mostrar as demandas de lá questão da escola que a chuva derrubaram e que realmente a
comunidade tem o direito e que seja construída e reconstruída a forma certa para que não
aconteça de novo as famílias daquela comunidade tem que ter escola para sua família lá ele
tá certo as pontes Inclusive a foto que ele mostrou tá 20 metros da casa do meu avô e eu sei que
foi derrubada que tem que ser reconstruída que tá fazendo muita falta então está certo
parabéns a ele por trazer essa semanas só que é com todo o respeito que eu vou falar isso
aqui não é para ofender não tô querendo afrontar ele com todo respeito quando eu falo o
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vereador foi lá fui eu que fui e infelizmente ele não veio aqui para falar das demandas ele veio
aqui porque eu fui lá não vou dizer impedir que eu não tenho autoridade para isso mas
questionar o sogro dele de ar ao campo de futebol da terra corrida eu fui lá para fazer isso desde o
início do meu mandato uma das primeiras reivindicações da comunidade foi a retomada do
campo cuidar do campo tinha lembrado que foi feito não sei se foi nesse último governo Rogério
Cruz eu não consegui essa informação mas acho que quando alguém foi secretário de
esporte foi feito alambrado lá na área do Campo e a gente tava lutando para o campo voltar logo
lá no início do governo quando a comunidade pediu o reino de cores tem vídeo gravado aqui da
Câmara de 2017 a principal dificuldade de achar o tal documento que todo mundo falava que que
não tinha Vereador Marquinhos foram os que mais falou que tinha esse documento que já tinha
achado Esse documento não fui atrás desse documento para onde tem de documento se a
prefeitura comprou tem de documento e achei uma cópia na prefeitura e conheça a cópia de
documento talvez Vereador Marquinhos já tinha conseguido pôr essas coisas a resolver com
diálogo não confronta não com causar conflito na comunidade não é essa nossa nosso
objetivo é tentar resolver no diálogo e por duas vezes eu pessoalmente já meu Prefeito para ir
comigo para gente conversar com o Antônio que é o proprietário da área do terreno em volta do
campo nós fomos na casa dele eu mostrei o documento e assim ele viu o documento e e negava a
veracidade daquele documento mesmo sendo um documento registrado em cartório é nêga
velocidade que não tinha assinatura que não tinha isso que ele quer o dono do terreno e aí a
gente com tentando conversar Antônio comunidade local eu sou a família do Antônio é primo
da minha mãe ele é primo da minha mãe Vereador Marquinho tá falando de família é da
minha família António vamos resolver de forma pacífica seus filhos gosta de bola Você já
jogou muita bola nem sei se joga ainda mas já jogou muita bola Vamos resolver um local para
comunidade é quase nada aqui que representa dentro do seu terreno mas ele ficava Firme em CD
conversando com prefeito prefeito vamos ver se resolve lá chegou você comprar do Gol esse gol
tá guardado até hoje não foi levado para lá e quando a gente foi lá ele não deixava fechar o
portão de alambrado segundo ele que tinha que deixar para as vaquinhas entrar lá dentro e é
um terreno público então né eu tenho esse conhecimento porque eu fui lá Oi morena como
deve ter a corrida eu não tô novo mais não sou menino tão no mínimo 40 anos eu lembro de
campo de futebol lá mas eu já conversei com alguns moradores mais antigos de quase 80 anos
então não temos a data certa o campo tá lá é público e notório que o campo sempre existiu
naquele local e sempre usado pela comunidade não estava conseguindo usar agora veio agora a
gente lutando tentando Como já não consegui acordo e não ia causar conflito tentando com a
justiça com o Dr Sam através da procuradoria consegui resolver de forma então não
conseguiu vou tentar na parte jurídica e veio passando essas coisas não é na velocidade que a
gente quer veio a chuva sem Janeiro foi lá e derrubou 90% alambrado caiu quase tudo ficou 20 m
talvez mais um pouco uns 30 m de cerca lá em pé de alambrado é poste de cimento com tela
só ficou e o resto foi tudo que a gente passou muito forte na terra corrida aí já começou a tirar
foto foi atrás do coronel Coronel ela caiu o alambrado agora agora a repulsão vai ser maior ainda
só que logo em seguida virar pandemia aí que atrasou tudo de novo beleza infelizmente a
comunidade paga por isso agora no último dia 12 segunda-feira passada eu recebi uma
informação que o campo da terra querida estava sendo arado que tinha um trator andando no
campo e Aranha o campo e que que eu ia fazer já que eu era representante se não eu ia ficar
quieto não ia fazer nada de imediato eu falei não pode ficar tranquilo que eu já tô indo para aí
eu não tenho poder de impedir ele de ara mas eu vou se a gente ficar ele que ele está errado que
não deve entrar no terreno público e ara ele e de imediato como é que o prefeito prefeito eu já
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tô indo se você for mandar alguém alguém para verificar levar algum documento que mande
eu já vou cheguei lá realmente trator tavarandu eu queria que o Vitor coloca a foto fazendo favor
tem essas duas fotos é assim uma outra isto aí para eles podem ver que ali praticamente quase
todo o campo já foi errado aquele alambrado que parece que a única coisa que ficou em pé
depois da enchente dá uma parte do Gramado da quase tudo já foi errado ela tava sujo mas tinha
grama lá então falta de uma fita sei lá 3 4 metros ou pouco mais o resto foi errado depois tive
notícia que não sei se é verdade se eu não posso afirmar que eu não fui voltei ao local que
já foi até gradeado aonde foi errado mas daí tá fui fui ao local cheguei lá conversando com
filho do proprietário Dizendo para ele tentando vamos ver o terreno é pública da comunidade
não faz isso E aí não é caro que não era deles que não tinha no outro documento Quando
eu falar do documento falar que não tinha validade e foi assim daí a pouco chega o diretor de
esporte a polícia que eu levei culpa por ter levado não tem problema eu não tive a ideia de levar
para levar também mas a ideia não foi minha mas eu teria que não faz a polícia não foi lá
para brigar ela foi lá só para cientificado que estava acontecendo tanto que o cabo me fugiu o
nome dele agora ele falou assim olha não tô eu não tenho autoridade aqui para proibir o senhor
de parar de ara eu aconselho que o senhor pare porque se tem um impasse de documento se vai ter
que ser resolvido e eu consigo que o senhor não continue Arandu Vou tirar fotos e vai ser feito um
boletim de ocorrência o que foi feito tá nesse meio-tempo chegou o dia chegou a alterado porque
ele mora a 20 m do campo aí ele mora no terreno onde está o campo também ficou alterado
Entendo ele é família né e a polícia estava lá ele sente que são afronta né Mas às vezes
não senti que é uma pronta para comunidade tava no campo da comunidade às vezes não vê
se outro lado então a gente ia lá para tentar fazer isso e eu não poderia não tinha o direito de
ser covarde de não ir lá e pelo menos falar vocês estão errado o campo é público sempre foi
usado pela comunidade foi comprado eu não podia ser covarde e assim eu fiz e fui tão o Dinho
tá aqui ele vai se eu tiver falando mentira dele eu não sei se o presidente vai deixar você falar
mas você pode falar se o presidente deixar claro que quem manda ele ele falou se não eu vou
fazer um vídeo para denunciar as outras coisas que você não fala da Skol o dia que você pode
fazer o vídeo você quiser um direito de qualquer cidadão questionar não gostar do que eu falo
do meu posicionamento é um direito ia se ele fez um vídeo isso compartilhar muitas vezes para
mim Acho até bom tá Desculpa acho que para mim foi até bom eu falar isso teve muitos
comentários lá de assim questionando que eu não tinha o documento Tadeu documento que o
vereador tem primeiro vamos assim deixar bem claro o documento não é do vereador o
documento é público é uma Escritura pública Então não é do vereador qualquer
Cidadão pode ter acesso a ele qualquer cidadão é uma Escritura pública mas aí
questionaram e provocaram não eu não ia entrar aí na verdade a intenção não é causar
conflito a resolver o problema essa que a intenção então durante essa semana não quis fazer
respostas na rede sociais porque assim eu fui desafiar tu apresentar o documento na sessão
Então é isso que eu vou fazer eu acho que aqui é o melhor lugar para mim falar sobre a minha
atitude ter ido lá e por que que eu fui coloca próxima foto aí essa foto aí essa foto que tá aí
é a foto deste documento que está na minha mão aqui ó Isso aqui é um translado da
escritura de compra e venda do campo da terra corrida a transcrição Fiel o Juninho se quiser
aproximar aqui também pode aproximar Isso é uma transcrição que eu fui como eu já tinha o
número dos livros tudo fui no cartório e pediu uma cópia tá aqui qualquer Cidadão pode ir lá e
fazer o mesmo que eu fiz então a escritura tá aqui eu quero ver só umas partes que fez nela mas
só que a disposição da comunidade da de quem questionar eu vou ler saibam quantos esta
escritura vieram que no ano de 1992 aos quatro dias do mês de junho de ituano nesta cidade da
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Comarca de Iúna do Estado do Espírito Santo em cartório perante mim Tabelião e testemunhas
adiante nomeadas e no final assinadas compareceram partes entre si juntas e contratados a saber
de um lado como outorgante vendedor se o Orlando Novais de Lima e sua esposa senhora Zilda da
Costa Lima brasileiros casados em regime de comunhão de bens ele agricultor era do Lar inscrito
usaram o canal documento residentes é a corrida sede neste município época né ato
representado pelo Doutor Heron do Michel Cury conforme procuração lavrada para o nome dos
livros e outro lado como outorgante comprador um município de uma entidade pública de direito
interno inscrita no CNPJ com sede de Prefeitura na Rua Desembargador Epaminondas Amaral 58
nesta cidade e neste ato representada pelo Dr Wellington Firmino Carmo Prefeito Municipal não
vou continuar lendo aqui fala do tamanho do terreno onde se encontra um campo de futebol
medindo 4800 metros quadrados no distrito Terra corrida a escritura tá aqui a Escritura pública o
valor tem aqui então o documento que me pediram para mostrar tô mostrando quem quiser cópia
pode no cartório ali indicar sua é seu eu paguei para tirar porque ela é pública então o
documento está aqui que foi comprado foi e eu queria ouvir do que você colocasse um vídeo aí
me espera um pouquinho esse vídeo esse senhor que tá dizendo essa escritura aqui que o
senhor Orlando Novaes de Lima Ele tá vivo é um senhor de 89 anos muito conhecido e pelo visto
eles vão saber que ele tá muito certo de tudo que ele fez que a pessoa íntegra então eu
conversei com ele sobre isso tá eu queria que eu colocasse o vídeo fazendo favor Orlando qual o
nome completo do senhor um terreno na vida o sítio do campo Orlando sol vendeu a parte do
terreno para prefeitura você vendeu o campo a partir só do campo de futebol para prefeitura de
escritura dessa parte do campo para prefeitura vender o restante do terreno para outra pessoa
vendeu o terreno todo para o Antônio falou com ele que o campo que já tinha vendido antes para
prefeitura E eu já sabia mas eu falei ali ó compra da prefeitura o campo é da prefeitura não sou
Orlando o seu autoriza eu divulgar esse vídeo muito obrigado tá fazendo esse aparecimento para
nós mas só para encerrar minha fala e se a cópia dessa escritura mais esse vídeo vou
encaminhar procuradoria que ela já está entrando com ação na justiça para reaver o campo
né da forma que é um terreno público tá eu quero reafirmar meu compromisso com a
comunidade que eu não poderia nunca ficar contra comunidade nunca poderia né Eu acho que o
interesse público deve sempre prevalecer sobre o interesse privado é o que eu tinha seu
presidente. 

AUTENTICAÇÃO

ebfb4cf4085748182054da916bb953ad
https://camaraiuna.es.gov.br/video/2020/10/ver-everaldo-19-10-2020.html
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